



**Nombre del alumno: Alexa Yomara
Téllez Méndez**

Nombre del profesor: SANDRA EDITH MORENO LOPEZ

**Licenciatura: Medicina Veterinaria y
zootecnia**

Materia: ZOOTECNIA DE PEQUEÑAS ESPECIES

Nombre del trabajo: ADIESTRAMIENTO

Adiestramiento

Adiestramiento en positivo

Método de adiestramiento basado en el respeto hacia el perro, que antepone su bienestar

Este método es el mejor, ya que los castigos están exentos, además de que el perro se divierte mucho más, aprende más rápido y mejor.

El adiestramiento en positivo consiste en reforzar los comportamientos y actos deseados a través de un premio y el cariño.

Solo se le premia cuando el perro realice lo que queremos y si no, no se podrá recompensar y siempre sin reaccionar con un castigo.

Se necesita de mucha paciencia y ganas de trabajar.

Adiestramiento condicionante

Consiste en unir al premio con otra cosa.

Cuando el animal realiza el comportamiento bien hecho con el ruido, lo asocia por un comportamiento bien hecho, por lo que aprenderá más rápido

Es muy útil para los perros que se entrenen para hacer hábiles, perros de asistencia, de anuncios, etc.

Adiestramiento mixto

Va relacionado con el adiestramiento tradicional.

Este tipo de adiestramiento, consiste en educar al animal a base de castigo la y utilizando collares de ahorque, de púas o descargas eléctricas.

Consiste en utilizar el castigo para que hagan el comportamiento que se pide y de una vez vayan aprendiendo y avanzando se le van eliminando los castigos y se le refuerza el trabajo bien hecho con comida, premios y cariño.

Es una mezcla entre el adiestramiento tradicional y el adiestramiento positivo.

Premiar el buen comportamiento, pero cuando actúe de manera errónea, castigarlo.

Adiestramiento tradicional

Se basa en el esfuerzo negativo, cuando el perro lleva a cabo un comportamiento indeseado, su adiestrador le aplica un castigo

Puede ser un castigo físico, utilizando herramientas como los collares de ahorque, eléctricos o un castigo psicológico como regañarle o encerrarle

Otros tipos de adiestramiento canino

Adiestramiento basado en la etología: se basa en el comportamiento natural del perro y sus instintos. Se fomenta sobre todo, el instinto de grupo social

Adiestramiento de obediencia básica: se condiciona al perro para conseguir que tenga comportamientos útiles en la vida cotidiana, adaptándose a nuestro mundo.

Adiestramiento para funciones especiales: los canes de trabajo tienen un entrenamiento diferente al de los perros caseros. Es el caso de los perros de rescate, de guardia, de protección, de terapia, de detección de drogas, perros lazarillos, perros de competición deportiva, etc.

Bibliografía

- Pérez Meléndez, M. (2018). Manual de adiestramiento canino Profesional. Un paso trascendente. Punto Rojo Libros S.L.
- O’Heare, J. & Hernández, A. I. (2016). Ciencia y técnica del adiestramiento canino.
- Oheare, J. (2005). Neuropsicología canina. *KNS ediciones. Santiago de Compostela.*
- McConnell, P. B. (2013). Al Otro Extremo De La Correa: Por qué a veces nosotros no entendemos a los perros y ellos tampoco nos entienden a nosotros. *Sitbooks, 2^a ed., Viena.*